DUN NUEVO ORDEN EN EL MUNDO

· Churchill — En la forma zi lanza insultos y ofensas ministr Gran Bretaña

criminale la guerra en Londres e ser derada"

ne pronunció por radio en el cual tó un ridículo intento de separar ceblo italiano del Duce. La posiarios d Buro, del de los criminales de la guerra Londres debe ser desesperada or Churdo su jele plutocrático se ve rera sepa-le conlera sepa suo su jele plutocrático se ve re-le conie do al extremo de emplear los mis-La DNB métodos estúpidos y apartados ponsoble la realidad que siempre han da-su estu- o a inglaterra.

CANTES O EL PAPA EN SU ALOCUCION DE NAVIDAD

almiran -

arde del

udad del VATICANO 24. (P.A.) pa en su alocución de Navidad su do, manifestó que el Nuevo or deberá estar basado primero en e actuaiunio sobre el odio y en la cesa de los métodos de propaganda dos en el odio, segundo, en el do sobre la faita de ciafianza y evancia de los pacos, tercero, en cunto sobre la faita de ciafianza y evancia de los pacos, tercero, en cunto sobre el aviación que la y hunintes de tivamen-S LAS a hace al derecho volviéndose a toralidad de las relaciones inter enales; cuarto, el triunfo sobre enales: cuarto, el triunto sobre notó que as teo ías económicas nacionales, avidad a to, el triunto sobre el frío egoisseguián que debe set substituído por la reletada boración sincera, fraternal y le-

DE BOMBARDEADO TRIPOLI

LONDRES, 24.—(PA.)—El almirantazgo emitió hoy el siguiente comunicado: "El siguiente mensaje ha sido recibido del comandante en jeie del Mediterráneo: "Aviones navales atacaron el puerto de Tripoli en Africa del norte la noche del 20 al 21 de diciembre. Los ataques tuvieron un gran éxito. El puerto fue alcanzado repotidas veces. Varios depósitos se incendiaron y se vió explotar a uno de ellos. También alcanzado repetidas veces fue el aeropuerto. En la tarde del 21 neestros aviones navales atacaron con torpedos a un convoy de

tres barcos mercantes escoltados por

EL IMPORTANTE PUERTO ITALIANO EN AFRICA DEL NORTE FUE ATACADO POR LA ACCION NAVAL

El almirantazgo emitió un comunicado dando cuenta de la acción e indicando que tuvo completo éxito

Además de los daños directos al puerto y sus objetivos militares fueron hundidos dos buques mercantes

destructores. Se vió volar a un barco de tres mil toneladas y otro de seis mil toneladas se hundió. Uno de nues-

tros aviones no regresó de estas ope-MANCHESTER SOPORTO EL PESO DE LOS ATAQUES ALEMANES

LONDRES, 24.—(PA.)—Se informó que Manchester fue la ciudad que soportó anoche el peso principal de los ataques aéreos alemanes,

"LA HORA" EN EL DIA DE HOY

Vamos terminando la jornada anual; en vísperas de la tiesta navideña, cuando la ciudad se echa a la caile, deseosa de emociones, — en el gran día de la fraternidad humana, - que no otro simbolismo tiene el 24 de diciembre, sentimos la obligación de asociarnos al regocijo general, haciendo votos per la alegría y el optimismo que deben reinar en todos los hogares, a la vez que hacemos votos por la prosperidad de todos nuestros anunciantes y lectores.

EL AGENTE DE ANUNCIOS DE "LA HORA",

que ha tenido el respaldo del comercio, hace pública manifestación de su agradecimiento, a la vez que hace llegar a todos esta nota de congratulación.

RUEDA!! APROVECHESE

ENTRAL

Bajos liario de Costa Rica", Avenida Central.



NUESTRA PORTADA

Esta noche la Avenida Central estará plena de una multitud alegre y reidora. Pitos y sonajas, -en estridencia magnífica-, llenarán de ruido las calles, en un alarde de goza; los anuncios eléctricos y los bombillos de colores, volcarán su parpadeo luminoso en una orgía de fiesta, sobre las cabezas de los grupos parleros, de las sonrientes muchachos, de los alboroteros niños, que saben es ésta, la fiesta de la in fancia. Y las tiendas y almacenes serán invadidas, en olea das de esperanza y de inquietud, mientras de los bolsillos y carteras brotan los billetes ya abundantes, en rollos asombrosos, o pequeños y arrugados, salidos de las recónditas profundidades de un viejo pantalón. Pero la ilusión es la misma, el ir y venir no se interrumpirá: hay que comprar el regalo, la botella de vino, estrechar la diestra del amigo e invitarlo a un trago, 'carrerear' una platilla para los últimos gastos, etc., etc.

Pero, como sea, todos tendrán, --por lo menos, una sonrisa, que es símbolo de la eterna esperanza que hace vivir a los hombres... En la portada publicamos varias fotografías que expresan la alegría navideña de estos días decembrinos

LA HORA, el popular vespertino, cuyo arraigo está en el pueblo, desea con sincero fervor, que este pueblo costarricen se tenga muy «FELICES PAS-CUAS» en el año que termina.

LONDRES Y MANCHESTER BOMBAR-DEADAS ANOCHE DE NUEVO

BERLIN, 24.-(PA.)-El estado mayor anunció que poderosas dotaciones alemanas de bombardeo atacaron anoche con éxito a Manchester y Londres. Las lanchas torpederas en veloces raids hacia la costa inglesa, hundieron anoche a un petrolero de diez mil toneladas y otro mercante de seis mil, pese a las-fuerzas superiores que escoltaban al convoy. Los dos buques fueron hundidos por la lancha que iba al frente. Los seis destructores de la escolta inglesa sostuvieron un breve tiroteo con las torpederas alemanas, pero éstas regresaron a salvo.

CAÑONEADA LA ZONA DE DOVER

LONDRES, 24.—(PA.)—Las baterias alemanas cañonearon la zona de Dover durante casi una hora. Se observo gran actividad en la costa francesa.

Página CINCO

AROH AJ

PATETICO LLAMAMIENTO A COSTA RICA Y DEMAS PAISES HISPANOAMERICANOS

hace a Costa Rica, lo mismo que a las demás naciones hispo comerica nas, para la ayuda inmentata a los refugicados españoles y de otras na-cionalidades y que esperamos ha de hallar eco entre nosotros La comuni cación del comité de coordinación de las organizaciones de ayuda a España, dice asi:

Llamaniento a los pueblos de Hispano América

A las organizaciones de profesionales, iraternales, y civicas. A los re presentantes del pueblo en los pariamentos. A los hombres de letras, artis tas, profesores, médicos, abogados, es tudiuntes: a los objetos y campesi-nos; a las maares, a los niños, a los hermanos, a las novias, a todas las personas de espíritu humanitario del continente amoricano:

Nos airigimos a vosotros con la un gustia tremenda que nos comunican, desde los campos de concentración de Francia, 150.000 refugiados españoles y millares de otras nacionalidades que hace dos años sufren los horrores y el espanto del trio, del hambre, de las vejaciones, las enfermedades y de la amenaza de muerte que les espera si son devueltos a los gobiernos nazi fascistas de sus países de ori-gen, si la solidaridad de los pue-blos de América do acude a su ayuda inmediatamente.

Miliares de españoles que no l'un cometido más delito que el amar a la libertad y a su pueblo; hombres do ciencia, médicos, proceso es, artistas, escritores, abogados, obreros, campo sinos, profesionales; mujeres, ninos, ancianos, muti.ados, consumen sus días detrás de las alambredas de los campos Le concentración con la única esperansa puesta en las hospitalarias tierras americanas.

La estos momentos su situación es doblemente desesperada a causa de la extensión de la guerra y la ame-naza inminente de quedar definitiva mente bloqueados en Francia por los países fascistos, lo que daria por re sultado la condena a muerte de dece nus de millares de los mejores hijos de España, como ha sucedido ya en el caso de don Luis Companys y de otros miles de españoles que figuron en las listas negras de Franco. Añádase a esto los rigores del invierno, la falta de ropas, de techo donde cobijarse, la escasez de alimentos, de calzado, de medicamentos y de toda atención.

Existen, hoy sin embargo, enormes posibilidades para salvar a esos seres El comité panamericano de coordinación de las organizaciones de aquda a España, pide inmediata ayuda para las desesperadas víc imas de los campos de concentración

e sugiere la organización de comités pro- carco panamericano de rescate, en todos estos países para secundar la acción de Esta dos Unidos y de México — Damos a conocer el vasto plan de ayuda que se propone a los costarricenses

oficialmente abierta la inmigración de relugiados en masa; al mismo tiem po ha dado las garantías oficiales pa ra su traslado de Francia a México.

2. Hemos rado los primeros pasos para la adquisición de un barco de escate en condiciones favorables pa a emprender desde luego la traveia, habicadose emperado ya una gran compaña que está siendo acogi da ie vorosamente por organizaciones y pueblo en general de los Esta dos Unidos.

Pero el tiempo apremia y es nece-sario que cada país de América conibuya con su esfuerzo. Para conseguir nuestro propósito es imperati

1. Que todas las organizaciones de carácter iralemal, cívico, de profesio nales, de estudiantes, de obreros y campesinos y de personas individualmente se dirijan a sus representantes

gobierno pidiendores ayuaa moral y material para el rescate de refugiados y para la adquisición del barco pana mericano de salvamento.

Organi ación de comités por barco pacamericano de rescate en todos los paises hispanoamericanos con la misión específica de colectar fondos por medio de fiestas, actos culturales, mi lines, etc.

3. En cada organización fraternal profesional, estudiactil, obrera y cam pesina, crear "grupos pro burco, pro curando coordinar la campaña en un sólo organismo central para que su

abor sea más eileaz.

4.) Cooperación entusiasta con los orgenismos de "Ayuna a los refugia-

dos" que ya existan en el país.
5.) Una vez en marcha el trabajo, el producto que se obtenga de la cam paña deberá ser enviado a la olicina central de la ciudad de New York, en el 200 Fifth Avenue, 821. Co n.ité Panamerica de Coordinación

de las Organizaciones de Ayuda a España.

6.) Para llegar a una solución inegra e... problema de los relugiados s necesario conseguir la ayuda moal de los parlamentarios de todos los países cimericanes, pasando resolucio

Vichy-México, que pane hajo la prescion del Gobierno mexicano a dos los. slugiados espanoles e l racionales que se encuentran los exmpes de concentración de Fraia. Al propio tiempo que solicitar e derecho de asilo en sus embaja. dos, Legaciones y Consularios en Francia, para todos los refugiados las dos zonas.

7. Y fina mente que las autoridades gubername tales de todos los países hispanoamericanos abica sus puerto para admitir refugiados temporal

MAQUINAS DE COSFR

MOTORES PARA MAQUINAS DE COSER REPUESTOS PAPA MAQUINAS DE COSER

Taller de Reparación para MAQUINAS DE COSER

Facilidades de pago

AGENCIAS ADLER S. A.

50 varas Oeste del Teatro América

TELEFONO 4714

APARTADO 1735

Mi Hijita Está En Poder De Un Hombre Que No Es Su Padre"

tro importante vespertino, LA HORA. en su edición corriente del día 17 del presente mes, una información dando cuenta del padre de una nina que se había presentado ante las autori dades respectivas, dando la queja de que otra autoridad le había ordenado entregar su hija a la madre que la reclamaba como suya. El padre en cuestión, se basaba para no entregar la pequeña en que su esposa habia abandonado a il y a su hijita, sin tener motivos poderosos para hacerlo. Y que ahora, al cabo de un t'empo, se presentaba esa mujer, después de haber visto y mantenido a la niñita, para que sin ton ni son se la entregara.

Con respecto a este asunto, se ha creado un verdadero conflicto. La senora dijo ante las autoridades respectivas, que ciertamente vivió con el señor ese que reclamaba como suya su hija, pero que ella nunca se había casado con el individuo dicho. Cuando él me conoció-dice la mu-

Juguetes Baratos

MUEBLERIA SILVA

ESTAMOS REALIZANDO

-en la-

Ella está enferma y vive en una pocilga indecente por los lados del Crematorio. El le ha hecho creer que es su padre, pero ante los hombres y la ley, él no es más que un "vividor", dice una señora

El juzgado segundo civil ha ordenado al "pseudo-padre" a devolver a su legitima madre la niña, porque ella es quien ejerce la verdadera "patria potestad sobre ella"

jer-yo llevaba ya la niña, que es | motivo actual de litigio. De tal manera que él nunca puede reclamar como hija suya, una niña que no lo es. Llegó un momento en que yo me desesperé y lo dejé, llevándome consigo a mi hija. Lo que pasó después fué que estando un día mi chiquita parada en una acera, llegó ese individuo y se la levó. Yo me presenté inmediatamente ante la autoridad corespondiente, a reclamar mi hija, pero el individuo más listo que yo, ya sa habia presentado a enredar el asun to, manifestando una serie de cosas que no son ciertas y que por eso yo

quiero desmentir aquí públicamente. Mi hijita está ahora en poder de un hombre que no es su padre. Ella está enferma y vive en una pocilga indecente par los lados del Crematorio. El, naturalmente, le ha hecho crer que es su padre, pero ante los hombres y la ley, él no es.

Yo me presenté ante el señor Juez Segundo Civil, y él ordenó al "pseudo-padre" a devolver a su legitima madre que soy yo, la niña, porque yo soy la que directamente ejerzo la pa-tria potestad sobre ella.

jud asumida ahora en los últimos dias por las autoridades, el hombre que reclamaba como suya mi niñita, ha escrito una carta que conservo en mi poder, en la cual manifiesta que él está dispuesto a dar dos mil colones, con tal de que se le deje en paz vivir con mi pequeña hijitz. -Imaginese-nos ha terminado diciendo la señora; como si se tratara de vender mercancias.

Este asunto ha causado gran revuelo entre todas las autoridades que han conocido el presente caso y cuya resolución final, no dudamos, habra de sentar un precedente.

Q 2.00 Semanales



Magnifica para adherir los polvos



Cíclo Club

Frente a Musmanni Solicite informes Teléfono 2888 - Apartado 323

ANUNCIESE EN LOS AVISOS ECONOMICO!

Avenida Central, 25 vs. Oeste Teatro América FELICES PASCUAS Y AÑO NUEVO LE DESEA ESTA SU CASA













PAGINA SEIS

LA HORA

24 DE DICIEMBRE DE 1940

PLAZA VIQUEZ, VOLVERA A SER COMO TODOS LOS AÑOS, EL CENTRO DE MAYOR ATRACCION DE LOS FESTEJOS POPULARES DE ESTA CAPITAL.

Caballitos, ruedas de Chicago, toboganes, el "Rápido del Plata" y muchas otras diversiones más, están funcionando desde ahora con toda regularidad — La plaza de toros será en mas, estante de la fies as, una diversión formidable

Sobre la plaza Vauez se vuelca to dos los años, el pueblo de San José. Ha sido un gran acierto, escoger aquel lugar, como centro de las diver siones de fin y principio de año. Mu-chísimas son las persones que con el objeto de divertirse y gastar sus "ahorrillos" en las fiestes, van a la pla ra, atraidos ya por la ruleta, por el baile o por el tobogán.

Desde hace algunos días se encuen tran debidamente instalados y funcio cando con toda regularidad, los caba

ganes, el Hapido del Piata, y muchas otras diversiones, que consituyen la máxima diversión de grandes y chi-

Una cantidad fabulosa de chinamos, ha sido terminada, y todavía otros más se están termicando; son los más importantes; en donde se instalarán las ventas de comidas, cenas, refrescos, licores y desde luego los sitios de los juegos, con el fin de que los visitantes a la plaza Víques, se siec-

Varios dancings serán montados con locas las de ley, habiéndose ya con alado los servicios de varias bueaas orquestas "vacilonas" que sumi listrarán a todos aquellos que sean alicionados al baile, un verdadero de site y placer.

Muchas ciras innovaciones se han introducido en la Plaza Viquez este cão, con el fin de que los festejos populares que se celebrarán dentro de poco en nuestra capital, revistan lillos. las ruedas de Chicago, los tobo tan con todo el confort que deseen y el esplendor y entusiasmo de años anteriores.

Nuestro Barrio Nunca ha Sido antro de Perdición ni de Vícios

AL DISTINGUIDO "J. R. S.", HACEMOS SABER, QUE EL BARRIO KEITH NO ES GUARIDA DE FASCINEROSOS NI CRIADER) DE VEGABUNDOS

si hay algunos desmanes, ellos no se deben a los que habitamos ese barrio, sino a otras personas de otros lugares del país

finuación publicamos, suscrita por un vecino del barrio Keith, refiriéndose al "magazine" "El Barrio Keith fiene su propio caló". Dicha carta, dice así:

Señor director de LA HORA,

Muy apreciable senor:

Ruégole dar cabida en su leido periódico a esta aclaración, que se refiere a la publicación hecha en LA HORA del sábado 21 de los corrien-

Al distinguido J. R. S., cuyo nombre oculta en la publicación dicha, he de decirle que el Barrio Keith no es de vagabundos. Está bien que haça gullosos, de ver el adelanto que ha

Ayer recibimos la carta que a con- constar el progreso que ha tenido es- tenido el barrio, gracias al trabajo de ie barrio, que a pesar de ser muy nuevo, es hoy uno de los principales de San José. Pero no se puede pardonar que el autor de esa publicación difame el buen nombre de los que fundaron en tiempos anteriores el barrio. Ciertamente eran personas pobres, pero muy honrados y trabaja-doras, las cuales todavía existen en su mayoria. Personas progresistas que han dado su nombre, su prestigio y su virlud a la masa obrera y a los actuales habitantes, que hoy miran orgullosos el resurgimiento de lo que ayer fueron catetales y potreros.

Todos estos moradores no puedas permitir que sus esfuerzos y virtudes, guarida de fascinerosos, ni criadero se difamen, porque todos estamos or-

"UNA FIESTA EN LIBERIA" LA PIEZA FOLKLORICA DEL MAESTRO BO SIGUE CONSTITUYENDO UN GRAN

En las fiestas cívicas de la capital, figura entre la música "parrandera" de las bandas, esta pieza popularísima

Jesús Bonilla fue muy ovacionado en los festejos populares de la ciudad de Heredia, por su composición festivo y alegre

Cuando el maestro Jesús Bonilla, su autor que se hallaba presente.
inspirado compositor guanacasteco, hu Para las fiestas civicas capitalir bo de estrenar su obra folklórica Una Fiesta en Liberia, fuimos los primeros en mani estar que su pieza se liaria popularisima, n'ebido a la buena aco gida que tuvo entre el público, la no che de su debut. Y no estuvimos equivocados. Jesús Bonilla, ha recibi do ahora más que nunca, felicitacio nes mil por su pieza parrandera, con saber actamente regional. Netamente

En las fiestas cívicas reción pasadas de la ciudad de Heredia, la banda militar de allá, en el último dia fue un rolundo éxito. El público aplau dió y ovacionó durante Jargo rato a Cantina.

Para las liestas civicas capitalinas es muy probable que las bandus eje cuten como número, Una Fiesta en Li beria que ha gustado tantísimo por el buen arreglo musical y lo parrandera que es.

Una vez más, nuestras felicitaciones al compositor Bonilla.

LLAVES PERDIDAS en cantina "La Perla" Se gratificara a quien bles, que guardan con orgullo los biece festejos le tocó en suerte ejecutar las devuelva a esta esta pie a folktórica de Bonilla, que las devuelva a esta

sus antecesores. Más que difamación en esas cuartillas, veo que el autor no ha sentido el dolor que sentimos nosotros. Ese dolor es el duro trabajo, y por eso juzga ese señor asi, a quienes llegaron de primeros a formar esa barriada. Nuestro barrio nunca ha sido antro de perdición ni de vicios; prueba de ello es su progreso actual. Barrio que ni siquiera tiene su "caló". ¿Será que en los demás barrios de San José; dun en el mismo corazón de la capital, no existen los vagabundos, la prostitución y los vicios? No puede nunca mezclarse a estas cosas el buen nombre de personas honorables como lo fueron don Rafael Chaves, Juan José Guillén, Simón Marín, Juan Fuentes, Ramón Solano, Otoniel Castro, Francisco Barquero y otros tantos fallecidos que no puedo enumerar. Tampoco tildárseles malas costumbres a los señores don Ulises Ortiz, Alejan-dro Castro, José Amador, Gérman Fuentes, Tiburcio Padilla, Manuel Brenes, Manuel Alvarado Segura, Paulino Noquera y otros fundadores que e-xisten y quienes con su esluerzo y trabajo, le dan al barrio prestigio y adelanto. Hay otras personas honorables, muy trabajadoras, a quienes se las lastima profundamente con esa publicación.

Si aquí hay y ha habido desmanes, ello no puede apuntarse a los que habitamos este barrio, sino que sus autores han venido de otros lugaros a fomentar los desórdenes y el vicio. El Tabarán ya desapareció, lo que nay ahora es una casa que siempre ha existido y existirá siempre, porque éso no se puede evitar. En ella hay gentes, quienes por su pobreza buscan alberque en esa pocilga barata, hasta tanto no vengan nuestras leyes a suprimirla.

Dejo así aclarada esa publicación, en numbre de los vecinos del barrio Keith, damos las gracias a quien sin pensamiento ni precaución, dana la dignidad de las personas honoratributados por sus padres.

Soy del señor director, atentamente,

Jesús SOLANO NUNEZ

GRAN NOVEDAD!!

La mejor adquisición para Navidad es el mágico calentador de agua

Lo más cómodo, rápido y económico para calentar agua para bañarse, afeitarse, lavar platos, ropa y medias de seda; para preparar el café, te o chocolate; para esterilizar instrumentos de cirugía, lavar la botella de bebé; para curaciones; para lavar autos, ventanas, pisos, etc., etc. PARA TODO LO QUE REQUIERA AGUA CALIEN-TEEN TRES MINUTOS.

PRECIO © 20 COMPLETO

Obténgalo en el Taller Optico del DR. ELIAS BLANCO Frente a las oficinas del "Diario de Costa Rica"

MI RECUERDO DE NOCHEBUE-NA EN UNA ALDEA FRANCESA

ANDRE MAUROIS ESCRIBE UN NOSTALGICO ARTICULO DE NAVIDAD

Sempre recordaré la Misa del Gallo en una aldea alpina francesa, no lejos de la frentera suiza. A la luz de la luna veo las negras siluctas de los pinos navidenos apuntando al ciele. En lo pro fundo de una hondonada, estaba la iglesia, rodeada por los peque nos "chalets" de los montañeses.

Al abandonar la taberna observé en las falaas cercanas, luces danzantes en multitud, que conve: gian hacia la iglesia; eran las lin ternas de los montañeses que iban a la Misa, y cada una de las luces, - pequeños estrellas, - era seguida no por Reyes Magos, sind per grupos alberoleros de alegres niños. En la hondonada, la peque ña iglesia iluminada semejaba un faro, un puerto acogedor, donde ellos encontrarian a la vez, reposo, calor y sobre todo, amor ... El camino era accidentado; los niños caian y reian a carcajadas; las di licultades no hacian sino acrecen tar el valor de la expedición. Nun ca había oldo yo los himnos de navidad cantados con más vigor, que esa vez, en la pequeña Iglesia de Verriéres, suavemente cubierta por la nieve. Después de la Misa del Gallo,

vino la celebración hogareña de la Nochebuena. Aquellos que po-cian, tenían el tradicional pavo y "Foie Gras", saboreados con champagne; los pobres tenían en cambio, cerveza, pollo o quizá sal chichas, pero todos los interiores cdornados con las clásicas guirna! das y en la climenea, un hermoso tronco dando calor.

En contraste, el año parado mi Nocheburna fue en Lorena, detrás de la Linea Maginot, - un sector ccupado por una brigada británca. — al lado de tropas francesas. Nunca imaginó Dickens una esce na como la de este rincón de Lorena bajo la nieve, donde las alam bradas simulaban "cabello de ángel. De común acuerdo, los cañones permanecian silenciosos. En las raleza entera, semejaba una como sonalmente desde hoy.

inlinita iglesia, y las tropas, reverentes coagrégaciones de fieles. Esa noche la Misa del Gallo se

debió celebrar en un fuerte. Los soldados escoceses y la infanteria hancesa, cambiaron respectivamen te el "Merry Christmas" y el-"lojeux Noel'

Este año la Navidad será muy dura para los miños franceses. Las madres, desde luego, harán mila gres por consequirles bombones y chucherias, en medio de las terri bles restricciones adjuales. Pero, cuántos niños pasarán hambres en Nochebuena, y cuántos otros, ex-cluídos de toda celebración, pensarán, desconsolados en que el Niño Dios bajó a la tierra a traer paz a los hembres de buena vo-

Quizás el verde pino de Navidad sea para todos ellos, afligidos y humillados, una vez más, el sig no de esperanza.

Un visjo proverble francés dice: "Y tánto cantaron y p dieron su Advenimiento, que al fin vino. Oh, Francia, si este año tu invier no será el más duro en tu historla, no será lu primavera la más hermosa?

A. MAUROIS

FUE VENDIDA LA "FARMACIA PALACE"

Por escritura otorgada ante el respectivo notario, se hace constar que el conocido establecimiento de esta capital denominado "Farmacia Palace", S. A., fue vendido al licenciado en farmacia, don Adolfo Salazar Alvarado, mayor, casado y vecino de esta ciudad.

El precio de venta quedo depositado en la oficina del licenciado Manuel Francisco Jiménez, en seguida.

En esta forma, el establecimiento lineas vecinas no se escuchaba ni comercial "Farmacia Palace", ha pael ladido de un perro. El silencia sado a las manos del licenciado Sala-eta enorme, sobreccair. La naine zar Alvarado, quien lo atenderá per-









CARTAGINES Y HEREDIANO JUEGAN EL DOMINGO

El encuentro se efectuará a las diez horas en la plaza de San Vicente de Moravia en honor del señor William Hornibrook v su gentil señora esposa

PRIMERA GRAN CORRIDA DE TOROS

SE REALIZO EL DOMINGO PASADO

Unos bravos "terneros" de un año fueron lidiados y los tore-

Esta alegre fiesta fue dedicada al pequeño Paquito Gei, hijo

El domingo próximo pasado, a las toros, se lidiaron terneros. Los tore-

de don Francisco Calderón Guardia y su distinguida se-

ros infantiles, nicieron proezas con su capote

El domingo próximo a las alez horas en la plaza de San Vicente de Moravia se electuará una interesante partida de fútbol, enfrentándose los poderosos equipos Veioz F. C. y Orien-

Este encuentro será jugado en hor del estimable caballero William H. Hornibrook y su gentilisima señora

ñora esposa

cosas y por lo original.

tres de la tarde, se efectuó en la Pla-

za Víguez, una gran corrida de toros

que resultó animadísima por lo bien

dispuestas que estuvieron todas las

Los Hermanos Freer, quienes todos

los años constituyen la delicia del

mundo infantil con sus munecos y sus

diversiones, decidieron hacer este año

algo original, que no se hubiera he-

cho nunca y al mismo tiempo constituyera la máxima atracción para to-

dos los niños. Y en efecto, decidieron hacer una

LOCAL ESQUINERO

SE ALQUILA

Bonito y nuevo, con dos de-

partamentos más, agua y servi-

Informes: Aserradero RUDIN

MAÑANA: Sinsacional programa

de Fábulas de Popeye y rifa de

un Tren Electrico volorado en © 600.00. Gran airacción para

g on es y chicos.

PROALMO JUEVES:

Peps Arias, en: EL LOCO SERENATA

FROAIMO SABADO:

John Garfield, en: ORO LIQUIDO PROXIMO DOMINGO: Ray Milland y Patricia Morrison, 63: LA LLAMA BLANCA c LA

INDOMITA

- Teléfonos 4398 -

cio sanitario. Barrio Luján.

'corrida de toros". Pero lo mas divertido del caso es, que en vez de

esposa; los dos equipos se presentarán en magnificas condiciones y dispuestos a obtener el triunfo.

Veloz y Oriental, considerados como enemigos de peso, sostendrán el domingo un partido emocionante, ya que se situarán en la cancha con todos sus elementos titulares.

ros serían los mismos niños, quienes

se vestirian con el uniforme especia.

que usan los acostumbrados al are

un año- se efectuó a las tres de la

tarde, en el sector suroeste de la Pla-

za Viquez y fue presenciada por nu-

merosísimos niños y hasta por grandes. La fiesta "ternerina" de esa tar-

de, era dedicado por los Freer, al ni-nito Paquito Calderón Gei, hijo del es-

timable hogar de don Francisco Cal-

derón Guardia y su culta señora es-

Muy divertida pasaron la tarde los

niños en este festival, que como re-

de hacer bellezas con el capote". La corrida de terneros -todos de

El demingo próximo a las diez de la mañana en el Estadio Nacional se enfrentarán los prestigiosos equipos de provincias Cartaginés y Herediano.

Los dos equipos, que conocen bien su rol de protagonistas de final se tro: la situación podemos considerarla definitiva: el cuadro que triunfe se consagra campsón.

Heredia o Cartago?

dos un gran entusiasmo por esta nueva prueba que han de rendir los dos prestigiosos equipos provincianos — Con el resultado de ese partido quedará resuelto el campeo

nato de este año; el cuadro que gane será el líder. Una pregunta salta desde ahora:

El Cartaginés -hay que decirlo con el corazón en la mano- ha desmepreparan para este magnifico encuen- i jorado bastante: no es ya aquel e-

ataque, ha bajado mucho, especial mente Meza, a quien no se le ven u quellas grandes condiciones de cr tro delantero. No obstante eso, sabien, do que debe enfrentarse al Heredian cuadro que se ha revelado último mente por la firmeza de sus lineas prepara para este domingo. Si llega.

Se solicitó la respectiva ayuda del Centro Nacional de Agricul tura para destruir los hormigueros, plaga que ha venido azotando a ese cantón con graves perjuicios para la agricultura

La municipalidad de Mora, dispuso en una de sus más recientes sesiones solicitar la ayuda del Centro Nacional de Agricultura para lograr el exterminio completo de las hormigas, plaga que ha venido azotando en forma aura a este cantón, causando graves daños en la agricultura.

Por otra parte se dispuso comisiocoopere en la destrucción de los hormigueros que se cuentan por cienes. El Centro Nacional de Agricultura envió, ya la suficiente formicida para exterminar los hormigueros, de manea que existe la impresión que el aio próximo los agricultores tendrán

LA MUNICIPALIDAD DEL CANTON DE MORA re a producirse un empate como ha resultado en los dos compromisos librades en este año, el Orión quedará

tulo de lider. Como se ve, la situación de los cuadros es comprometedora: la affición se hace únicamente una pregato: quien será el compeon? Lo ven

con chance para disputar aun el 15-

quipo bravucón de los primeros com-promisos, sino más bien un once qui

disputa demasiado la pelota y result

problemático obtener éxitos en sus in

tervenciones. Lo mejor que tenia,



nar al jele político del lugar para que 1 menos pérdidas que este año. ESTA NOCHE "LA VOZ DE OFRECERA UN ATRACTIVO

La transmisión especial se iniciará a las diez y treinta hasta las horas de la madrugada, auspiciando estas audiciones un grupo de reputadas casas comeriales

treinta, es decir, una vez finalizados los programas habituales, LA VOZ DE

Esta noche a partir de las diez y LA VICTOR, la más prestigiosa y popular de las estaciones criollas, ofrecerá un atractivo programa de Navidad, formando parte de él la trasmisión de escogidas selecciones bailables para todas las personas que es tán dispuestas a bailar hoy después

de las doce en sus casas. Cumple qui LA VOZ DE LA VICTOR con el propósito de ofrecer a sus numerosos simpatizadores y amigos un programa atractivo y estar con elles en el día más alegre del año, como es la Nochebuena. Gentilmente, varias importantes firmas comerciales de la plaza auspician estas audiciones que se ofrecerán hoy; a pesar de que ya todos los radioyentes conocen esta noticia, queremos darla a conccer una vez más, a fin de que todos estén en sintonia, escuchando el atractivo programa de Navidad desde tempra-

ana miércoles: DIA DE NA .DAD. Dos programas en el dia A las 2, para niños, FABULAS DE da! Disney en COLORES. A .as 4. 7 y 8.45 estreno para gen

OM BROWN EN LA ESCUELA And verdadera maravilla como

a

LA SONATA DE LLOCO
LA girari "Esmeralda", del jo

Hov. Martes. 24 ca dic more 1940

PALACE

A las 3 y 7 ... 0.75 Andy Hardy Tenorio

VARIEDADE:

A les 3 y 7 0.50
Lens Laiversal Robert Wilcox.
Dorothea Kent, en:

Fugitivos de la vida

MODERNO

A los 3 y 7 0.40

El Desquite del Lobo por Warran Wil is.ms

AMERICA

En Son de Guerra per Richard Cromwell

Mandrake el Mago Segundos Episedios

mpeon invencible por Allon Lone

KEITH

in una vez 2 Héroes Prentisimo: Extraño Congame to y

LA DOLORES

petimos, fue un colosal éxito de les FUE DECLARADO DE ASUETO LA TARDE

El presidente de la república lo acordó así, en vista de ser

mes de enero del año próximo de 1941.

En vista de ésto, el señor presidente la república acordó, declarar de ASUETO la tarde del día 31 de di-

empleados del orden administrativo de la ciudad de San José, excepto aqu'illos cuyos cargos, por su propia indo-

Creemos que ésta es una medida justa y los empleados públicos habia:

le, no puedan abandonarse.

de recibir con agrado esta noticia

DEL 31 DE DICIEMBRE PROXIMO ese día vispera de las fiestas cívicas capitalinas Como nuestros lectores saben bien, tas cívicas capitalinas, para todos ics

las fiestas cívicas de esta capital, se celebrarán en los primeros días del

ciembre próximo, vispera de las las-

En Plaza Víquez Esta Noche

Gran Inauguración del Salón "EL CANAVERAL

O RQUESTA "URROZ" compuesta de 8 profesores

DEBUTARA LA CANTANTE MEXICANA "CAMBELI"

que de paso por Costa Rica cantará los días de las fiestas e n el Salón

Debutará también la Señor ita Gloria Alonso con sus bailes ORIENTALES, ESPAÑOLES, MEXICANOS, CUBANOS y ARGENTINOS

Además variedad en números cómicos

CANTINA - RESTA URANT - MUSICA Y ALEGRIA

Hoy a las 3, 7 y 8.45 C 0.60 Caro'e Landis y John Hubard, on: Matrimonio al Reves Un exita o cómico.

Casta de Campegne Caprichosa y Millonaria

Camino de Singapur